

Pide Del Moral a militantes salir a votar

DZOHARA | IMÓN

TENANGO DEL VALLE.- Al señalar que se encuentra a mitad de campaña, Alejandra Del Moral, candidata de la coalición PRI-PAN-PRD-NA, pidió a sus simpatizantes no cansarse, que multipliquen su mensaje y que participen en los comicios.

“Hagan lo que les toca en el cachito que les toca, les quiero pedir tres cosas: Uno, ¡No se cansen! Estamos entrando a la mitad de esta campaña ¡No se cansen! Sigam caminado con contundencia y firmeza; dos, multipliquen el mensaje, lleven ese mensaje a cada una de sus comunidades, a cada una de sus colonias, y tres, salgan a votar el 4 de junio”, demandó la priísta.

“Sino no sirve todo este esfuerzo que hagamos por nuestros hijos, y por ahí dicen algunos que las encuestas y presumen mucho las encuestas, pero las encuestas no votan, los que votan son ustedes el 4 de junio y no hay ningún resultado escrito en piedra”, agregó.

Previamente, la candidata asistió a un evento en Santiago Tianguistenco, mismo al que acudió el ex Gobernador del Estado de México, Eruviel Ávila.

Ahí prometió construir el libramiento Hacienda-Atenco con Tianguistenco para conectar la carretera México-Toluca.

En ambos mítines presentó propuestas de campaña como el salario familiar, el seguro de desempleo, el seguro popular mexiquense y la seguridad pública.

En un evento posterior, en el municipio de San Antonio la Isla, el dirigente del PAN, Anuar Azar Figueroa, invitó a los ciudadanos que no tienen partido a dar su voto a Del Moral.

La aspirante recordó que estas elecciones son históricas, pues por primera vez una mujer gobernará la entidad mexiquense.

“Nada más que la diferencia está en qué mujer quieren que los gobierne: Una mujer con capacidad, con experiencia, o alguien que toma decisiones nada más porque se lo mandan”, dijo.

Mientras que en su último mitin, en el municipio de Calimaya, la aspirante recicló su discurso, pero agregó una promesa más: recuperar el seguro popular mexiquense. Además pidió a los ciudadanos enviarles sus propias propuestas.

En todos los eventos se notaron algunas sillas vacías; sin embargo, los asistentes se mostraron animados.





■ Alejandra del Moral, aspirante del PRI-PAN-PRD-NA, visitó ayer cuatro municipios mexicanos entre ellos Tenango Del Valle, donde prometió obras.

